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特権求める在日を朝鮮へ叩き帰せ！ 

憲法違反の外国人参政権を絶対阻止 

 
 民主党が政権を取れば真っ先に成立させるであろうと言われているのが「外国人参政権」ですが、民団青年部主催による「永

住外国人に地方参政権を！５・３１集会」が昨日、午後二時から銀座ブロッサムで開催されました。これを阻止しようと「外国人参

政権を求める民団へ日本国民怒りの抗議活動」が午後一時から中央区民会館前で約200人（主催者発表）を集めて盛大に開催

されました。 
  

   
  民団の集会会場まえで怒りの抗議集会が盛大に開かれた 
  
 集合が一時ということでしたので私は15分前に地下鉄から到着したのですが、既に抗議団と警備陣との間で言い合い押し問

答の最中で、騒然として一触即発の雰囲気でした。つまり、道路封鎖、抗議団には自由に移動させないという明らかに過剰警備

で、機動隊に公安、それに中央区の職員まで腕章を巻いて動員されていました。 
  

   
  抗議文を読み上げる西村修平会長 
  
 加えて、我々だけでなく、周辺からは在日右翼の街宣車がけたたましい騒音をまき散らしながら周辺をぐるぐる移動中でした。

公安関係者に聞くと、この日は五団体・16台の街宣車が抗議街宣をしているとのことで、会場の銀座ブロッサム周辺の道路をか

なり広範囲に封鎖していました。 
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  抗議文の入った封書を届けようとして阻止された上に、ご覧のような警備でした 
  
 抗議街宣は、まず在日特権を許さない市民の会・桜井会長が迫力あるスピーチを行ったあと、主権回復を目指す会・西村修平

会長が民団に対する抗議文を朗読しました。で、この抗議文を集会会場に手渡ししようと移動をしたところで、警備陣が完全ブロ

ック。「何の権利があって阻止するんだ！」と言い合い、押し合いになり騒然とした雰囲気に。 
  

   
  抗議の声を上げる桜井誠、村田春樹、有門大輔の各氏 
  
 このあと、外国人参政権に反対する会・東京の村田春樹氏、ＮＰＯ外国人犯罪追放運動の有門大輔氏ほかが次々と弁士にた

って、外国人参政権を要求する理不尽さと絶対反対を訴えました。 
  
 この時間帯に設定したのは、午後二時から始まる集会に在日が会場に行く途中に抗議をしようという狙いで、明らかに在日と

判る韓国人に抗議をすると驚いた様子。中にはお年寄りのおばあさんが大声で向かってくるシーンもありました。 
  

   
  何事とこちらを伺う在日、街宣車の騒音は半端ではなかったです 
  
在特会の桜井会長は自身のブログで次のように語っています。 
  
＞年間５０００名に及ぶ在日が検挙されており、うち入管特例法第九条によって定められた重犯罪者（麻薬事犯、懲役７年以上

の刑法犯など）として国外退去処分ができる在日犯罪者がいるにも関わらず、法務省ひいては政府与党の弱腰政策によって１９

７０年以降誰一人として重犯罪者たる在日韓国・朝鮮人の国外退去処分が行われていません。 
  
＞過去の累計から考えて、おそらく国外退去に相当する犯罪在日は少なくとも数千人規模になるはずですが、刑期を終えて社会

に戻ってきた彼らはのうのうとそのまま居座り、そしてその多くが再犯を起こし新たな犠牲者がこの瞬間にも出ているのです。こう

した犯罪在日の犠牲となってきた日本国民はいったいどれくらいの数に上るのでしょうか？ 
  
＞年金を貰えず生活保護も受けられないなど経済的理由を苦にして年間２万人の日本国民が自殺している中、１円の年金保険

料も納めていない在日韓国・朝鮮人が年金代わりの福祉給付金を受け取り、あるいは人口比率に換算して日本国民の５倍もの

2在日韓国人に反撃の狼煙！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1062307/



 

  

受給率で在日韓国・朝鮮人は生活保護を受けています。しかし、これらの在日韓国・朝鮮人たちへの特権的待遇を認めてきたの

は、他ならない私たち日本国民自身なのです。 
  

   
  大きな幟が特に目立ちます。この方は普段は特大の日の丸を掲げてくれている人です 
  
 なお、抗議街宣は午後二時半で終わりましたが、民団が集会のあとデモ行進をするという情報が入り、急遽四時半からこれを

阻止しようと再度集まることになりました。この様子はニコニコ動画やステッカムで生中継され、また後日「この国は少し変だ！よ

ーめんのブログ」さんに動画がアップされると思います。 
  
 夜になって産経新聞が「民主党の鳩山由紀夫代表は３１日、これまで政権公約（マニフェスト）に明記していた在日外国人への

地方参政権付与について「個人的には前向きに考えるべきだと思うが、党内で結論が出ている状況ではない」と述べ、党内の異

論を踏まえマニフェスト記載を見送る考えを示した」とニュースを流しました。 
  

   
  この横断幕の文面は「その通り！」と思わせますね 
  
 事実なら歓迎したいですが、この党は過去にも「マニフェストに記載しなくても既に既定路線」としてヤルと言った前科があり、決

して油断は出来ません。 
  
 この抗議街宣の呼びかけは主権回復を目指す会／外国人参政権に反対する会・東京／せと弘幸Blog『日本よ何処へ』／NP
O外国人犯罪追放運動／日本を護る市民の会／在日特権を許さない市民の会の六団体でした。 
  

●【速報】5.31民団"外国人参政権要求"集会に突撃抗議編 

●【速報】5.31民団デモに直接「出て行け！」抗議編 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(19) 

3在日韓国人に反撃の狼煙！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1062307/



タグ： 民団  民主党  外国人参政権  憲法違反  主権回復を目指す会  外国人参政権に反対する会・東京  せと弘幸Blog『日

本よ何処へ』  NPO外国人犯罪追放運動  日本を護る市民の会  在日特権を許さない市民の会   

コメント(19) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/06/01 02:34Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日本の教育を考える神奈川県民集会  

 
日時 6月5日（金） 18時30分～20時30分 （18時開場） 
場所 かながわ県民センター 2階ホール 
内容 登壇： 
中山成彬（衆議院議員・元文科大臣・日教組問題究明議連顧問） 
山谷えり子（参議院議員・日教組問題究明議連事務局長） 
義家弘介（参議院議員・日教組問題究明議連幹事長） 
伊藤玲子（建て直そう日本・女性塾幹事長・元鎌倉市議会議員） 
参加費 1,000円 
主催日本の教育を考える神奈川県民集会実行委員会 
ご連絡先 TEL 0467-43-2895 （木上）  

 

2009/06/01 07:02Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
きのうは腰痛をおしてデモに参加されたとの事、ほんとうにお疲れ様でした。 

 
デモの様子を動画で見ました。 今回も盛り上がっていましたね。 
NHK突入のシーンにはドキドキしました。  
 
ところで、政府の高度人材受け入れ推進会議が変な事をやってますね。 
実際は移民無制限受け入れですよ。 外国人の就職を支援する組織を日本人の税金で

作る？   あきれてアゴがはずれます。 

 

2009/06/01 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>デモの様子を動画で見ました。 今回も盛り上がっていましたね。 
>NHK突入のシーンにはドキドキしました。 
 
実は私は気がつくのが遅れて、「よ～し」と思ったら警備びブロックされてしまったのでし

た。  

 
>実際は移民無制限受け入れですよ。外国人の就職を支援する組織を日本人の税金で

作る？あきれてアゴがはずれます。 

 
情報感謝です。はじめて聞きました。日本には就職できない日本人が沢山いるのに一方

では労働力不足ですか？。困ったものです。今後ウオッチしなければなりませんね。  

 

2009/06/01 10:07Commented by リップンチェンシン さん 

おはようございます。 

 
前エントリーでも紹介されていました西田昌司議員の件ですが、 
予算委員会ではなく決算委員会ですね。西田議員はこの決算委 
員会で小沢一郎のマンション疑惑を追及されています。 

 
テレビ中継はないですが、以下のサイトで生中継されますので 
お時間のある方はどうぞ。見逃してもあとで見れます。小沢の 
マンション疑惑も視聴可能です。検索してください。 
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http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/today/index.php 
 
議員はＨＰで予告はされていませんが、本当にやってくれるんで 
しょうかね？ 私は見れませんが御覧になった方、あとで教えて 
下さい。 

 

2009/06/01 10:20

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん おはようございます。 
 
>西田昌司議員の件ですが、予算委員会ではなく決算委員会ですね。 

 
ありがとうございました。修正しました(--)。 
 
＞以下のサイトで生中継されますのでお時間のある方はどうぞ。 

 
私も生中継は見られませんが、あとで録画を見るつもりです。最近思うのですが、西田議

員といい赤池議員、稲田議員等々、自民は若い一年生議員が頑張ってくれてますね。 

 
民主党と偉い違いだ(^^；。国会議員もどんどん世代交代した方がよいと思います。  

 

2009/06/01 13:02

Commented by 無駄話 さん 

日本で生活して，日本に生活基盤が有って，日本で生まれ育って，国籍を取る

のは簡単だのにいつまでも名目的祖国の国籍を離れられない理由は２つしか

考えられない。 
 １．外国籍を持っているための利得が多い．通称を使った脱税，簡単に生活保護を貰え

る，年金の負担が無い・・・ 
 ２．反日体質 

 
 こんなヤツラに政治的影響力を持たせると言うのが私的利益の為に働く民主党や自民

党反日議員なのだ。 

 
 どこかに仕事人は居ないものか。  

 

2009/06/01 13:30Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんにちは。 
 
> こんなヤツラに政治的影響力を持たせると言うのが私的利益の為に働く民主党や自

民党反日議員なのだ。 

 
御意！。 

 
> どこかに仕事人は居ないものか。 
 
ときどきそう思いますね。 

 
昨日の民団のデモは、「プラカード」「シュプレヒコール」ともに北朝鮮の核実験非難ばか

り。続いて鳩山代表も「外国人参政権はマニフェストから外す」と言い出しました。 

 
口裏あわせている可能性充分です。マニフェストにはなくても民主党結党以来の政策だ

から当然やる、が本音のような気がします。本気ならマニフェストに「外国人参政権は絶

対導入しない」と明記すべきでしょうね。 

 

2009/06/01 19:55Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
犬ＨＫへのデモと会社内への突入は見事です。別に器物損壊する訳でもないので、犬は

粛々と抗議文を受け取れば宜しい。 

 
でも、何ですかね~銀座での警察官、機動隊の行動は！？守るべきは日本人デモ者であ

って、総連や民団の連中じゃーないでしょう！警察ですらこんなにコミッテルンが及んでい

るということでしょうか？ 
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最近、犬ＨＫはＵＮＨＣＲ（国連難民救済高等弁務官事務所）？がテーマのドラマや、在日

外国人（朝鮮系でなく巧みにフィリピン系とかを選ぶ！）の日本語習得の為のボランティア

ー活動のニュースとかでこの種の問題に免疫を作ろうという魂胆有り有りです！ですか

ら、矢張り解体が妥当。 

 
私は現在海外在住で外国人と仕事を長くしてますから親日で友好的な如何なる外国人に

対しては貧富の差があっても、等しく、優しくお付き合いします。 

 
しかし、永らく特権を享受し、日本国籍もとらず、反日・侮日思想に凝り固まった限定的な

人種達は、絶対、受け入れられませんね。これ世界の常識です。 

 
特亜を甘やかすのは絶対もう止めましょう！！！  

2009/06/01 20:07

Commented by リップンチェンシン さん 

本日の決算委員会での質問は当初から予定に入ってなかったようです。 
その件で西田議員の事務所に電話入れてるんですがつながりません。 

 
大人の事情で変更？それとも水島社長のはやトチリ？ま、議員のＨＰ 
にも予定が書いてなかったし、残念ですが先送りでしょう。３日の会 
見にまずは期待。 

 
桜プロジェクトはじまりましたんで、では。 

 

 

2009/06/01 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>犬ＨＫへのデモと会社内への突入は見事です。別に器物損壊する訳でもないので、犬

は粛々と抗議文を受け取れば宜しい。 

 
いや、それが受け取らないのですよ。決められた面会人としか会いませんしね。 

 
＞守るべきは日本人デモ者であって、総連や民団の連中じゃーないでしょう！ 

 
こういう事はしょっちゅうですよ。一番頭に来たのは灯火リレーの長野の警備です。あれ

は酷すぎました。 

 
>親日で友好的な如何なる外国人に対しては貧富の差があっても、等しく、優しくお付き

合いします。 

 
これは多くの日本人の共通の思いでしょう。 

 
>特亜を甘やかすのは絶対もう止めましょう！！！ 
 
御意！。在日の存在は日本の癌ですね。 

 

2009/06/01 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>本日の決算委員会での質問は当初から予定に入ってなかったようです。 
 
やっぱり。。二台あるパソコンの一台を参議院テレビを流しっぱなしにしてましたが、午後

六時近くまで登場しませんでした(^^；。 
 
＞残念ですが先送りでしょう。３日の会見にまずは期待。 

 
と言うことにしましょう(^^)。  

 

2009/06/02 00:31Commented by その蜩 さん 

しかし毎度思うのはこういう集まりに保守系議員がほとんど顔を出さないことですかね。 
逆の立場の集まりならば何人も議員がいてこれ見よがしにアピールしてるのに。 
ただ、実際問題真剣にこの国のために動いてる真の保守系議員というのはいわゆる売国

議員に比べて、あまりにも少なすぎますね。 
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いつも同じ顔触れで、彼らだけが日本の政治家の最後の良心かと思うと暗澹たる気分に

なります。 

2009/06/02 08:01Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>しかし毎度思うのはこういう集まりに保守系議員がほとんど顔を出さないことですかね。

 
このグループの街宣やデモには時々保守系地方議員が参加して挨拶しますね。ただ、今

回の場合は「それどころじゃない」という雰囲気でしたけど。 
>逆の立場の集まりならば何人も議員がいてこれ見よがしにアピールしてるのに。 
 
>いつも同じ顔触れで、彼らだけが日本の政治家の最後の良心かと思うと暗澹たる気分

になります。 

 
議員から議員へ、の拡大の輪が機能していませんね。NHK抗議デモの大阪には西村慎

吾議員が参加されたそうですが、もっと増えて欲しいと思います。  

 

2009/06/02 10:54Commented by morpho3 さん 

 
To 花うさぎさん 
 
いつも貴ブログ拝読しております。 

 
我々の仲間が虐げられ、犯罪者の温床のような彼らが 

 
優遇され・・このいびつな姿はやり切れませんね。 

 
陰ながら（今のところ）応援しています。 

 
 

 

2009/06/02 12:08Commented by 花うさぎ さん 

To morpho3さん こんにちは。 
 
>いつも貴ブログ拝読しております。 
 
それはありがとうございます。 

 
>我々の仲間が虐げられ、犯罪者の温床のような彼らが 
>優遇され・・このいびつな姿はやり切れませんね。 
 
これは絶対おかしいですよね。いろいろな特権を全廃して、在日問題に片を付けて次世

代に日本を渡したいです。 

 

2009/06/03 00:55Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
デモ、ご苦労様でした。 
民潭の集会に民主党の円よりこが「額田王は韓国人なので在日に参政権を与えるべき」 
とふざけたことを言っていました。（本当に息をするように平気で嘘をつきます） 
もう朝鮮人に帰化して北の楽園で反日をすればと思うのですが、、、 
民主党はこんなのばっかりですね。  

 

2009/06/03 03:02Commented by 犬 さん 

首相就任後のアメリカ詣で中国詣でに韓国詣でも追加されたみたいだね！次の首相には

日本から出ない人を求めます！   

2009/06/03 03:05Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>民潭の集会に民主党の円よりこが「額田王は韓国人なので在日に参政権を与えるべ
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き」とふざけたことを言っていました。（本当に息をするように平気で嘘をつきます） 

 
これ、私もニコ動で見ました。感激した様子で「アニョン ハセヨ」ですからね。ここまで来る

ともう論争しても無駄、と思いますね。 

 
>もう朝鮮人に帰化して北の楽園で反日をすればと思うのですが、、、 
>民主党はこんなのばっかりですね。 
 
御意！。有権者はこういう実態を知っていて投票しているのだろうか？と心底思います。 

2009/06/03 03:09

Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん こんばんは。 
 
>首相就任後のアメリカ詣で中国詣でに韓国詣でも追加されたみたいだね！

次の首相には日本から出ない人を求めます！ 

 
そうですか？。 

 
その前に「日本列島は日本人だけのモノじゃない」という人を首相にしてはいけません。何

としてでも阻止したいです。  
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